

Las Farc dicen que 'se avanza bastante'

Farc y Gobierno coinciden en que hay acuerdos en el tema agrario.

Las Farc aseguraron este domingo que en el proceso de paz se "ha avanzado bastante" y que entre los delegados de la guerrilla hay "un moderado optimismo" en torno a lograr acuerdos definitivos sobre el tema agrario, primer punto de la agenda de diálogo. (Lea aquí otras noticias sobre el proceso de paz).

Así lo declaró desde La Habana 'Rodrigo Granda', el 'canciller de las Farc', minutos antes de ingresar a una nueva ronda de discusiones con el Gobierno.

A esto se suma que el sábado, en el mismo escenario, 'Andrés París' elogió al presidente Juan Manuel Santos por manifestarse en favor de "cambios profundos en el país". "Habrá paz si hay cambios profundos", subrayó 'París'.

Por último, las Farc dijeron ser una "organización político-militar demasiado seria, demasiado responsable", al negar ayer cualquier vínculo con el narcotráfico, luego de una pregunta de un periodista al respecto.

Este lunes termina la séptima ronda de diálogo entre el Gobierno y la guerrilla.
REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/las-farc-reconocen-avances_12698165-4